

Neues Image: Feldbach setzt auf Lebensmitteltechnik und Kulinarik.

Als regionales Kompetenzzentrum sollen neue Arbeitsplätze entstehen.

Die Stadtgemeinde Feldbach möchte sich zu einem Kompetenzzentrum für Lebensmitteltechnik und Kulinarik entwickeln und damit seine überregionale Wahrnehmbarkeit deutlich erhöhen. Das Vulkanland hat hier eine einmalige Chance.

Investitionen in die Infrastruktur

Durch die nachhaltige Stärkung der Infrastruktur für Ausbildung und Forschung im Bereich der Lebensmitteltechnik sollen in der Region neue Arbeitsplätze entstehen und damit die Abwanderung bekämpft werden. Zusätzlich wird der Standort durch gezielte Investitionen für Gründer und neu angesiedelte Unternehmen noch attraktiver werden.